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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie viele SchülerInnen der Grundschulen haben mit Beginn des Schuljahres 2017/18 

einen Anspruch auf eine kostenlose Schülerjahreskarte? Wie viele haben keinen 

Anspruch? (Bitte getrennt nach kommunalen und Schulen freier Träger angeben.) 

2. Wie viele SchülerInnen der Grundschulen hatten mit Beginn des Schuljahres 2016/17 

einen Anspruch auf eine kostenlose Schülerjahreskarte? Wie viele haben keinen 

Anspruch? (Bitte getrennt nach kommunalen und Schulen freier Träger angeben.) 

3. Wie viele SchülerInnen der weiterführenden Schulen (5. – 10. Schuljahrgang) haben 

mit Beginn des Schuljahres 2017/18 einen Anspruch auf eine kostenlose 

Schülerjahreskarte? Wie viele haben keinen Anspruch? (Bitte getrennt nach 

kommunalen und Schulen freier Träger angeben.) 

4. Wie viele SchülerInnen der weiterführenden Schulen (5. – 10. Schuljahrgang) hatten 

mit Beginn des Schuljahres 2016/17 einen Anspruch auf eine kostenlose 

Schülerjahreskarte? Wie viele haben keinen Anspruch? (Bitte getrennt nach 

kommunalen und Schulen freier Träger angeben.) 

5. Wie viele SchülerInnen des  BVJ, des BGJ  und des ersten Schuljahrganges der  

Berufsfachschulen, zu deren Zugangsvoraussetzung der Hauptschulabschluss 

gehört, haben mit Beginn des Schuljahres 2017/18 einen Anspruch auf eine 

kostenlose Schülerjahreskarte? Wie viele haben keinen Anspruch? (Bitte getrennt 

nach kommunalen und Schulen freier Träger angeben.) 

6. Wie viele SchülerInnen des  BVJ, des BGJ  und des ersten Schuljahrganges der  

Berufsfachschulen, zu deren Zugangsvoraussetzung der Hauptschulabschluss 

gehört, hatten mit Beginn des Schuljahres 2016/17 einen Anspruch auf eine 

kostenlose Schülerjahreskarte? Wie viele haben keinen Anspruch? (Bitte getrennt 

nach kommunalen und Schulen freier Träger angeben.) 
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7. Wie viele SchülerInnen der allgemeinbildenden Schulen ab dem 11. Schuljahrgang 

haben mit Beginn des Schuljahres 2017/18 einen Anspruch auf Entlastung von den 

Fahrtkosten? Wie viele haben keinen Anspruch? (Bitte getrennt nach kommunalen 

und Schulen freier Träger angeben.) 

8. Wie viele SchülerInnen der allgemeinbildenden Schulen ab dem 11. Schuljahrgang 

hatten mit Beginn des Schuljahres 2016/17 einen Anspruch auf Entlastung von den 

Fahrtkosten? Wie viele haben keinen Anspruch? (Bitte getrennt nach kommunalen 

und Schulen freier Träger angeben.) 

9. Wie viele der unter 1. bis 6. genannten SchülerInnen haben eine entsprechende 

Schülerjahreskarte erhalten und wie viele SchülerInnen haben einen Antrag auf 

Kostenerstattung gestellt? 

Ich bitte Sie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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